

MAZ-LESER BASTELN



Händler-Premiere

Ein kleines Diorama von Frank Hadel

Das hier gezeigte Schaustück ist wieder einmal ein tolles Beispiel dafür, dass man für szenische Darstellungen unter Verwendung von Modellautos gar nicht unbedingt viel Platz braucht. Der hier gezeigte Ausschnitt aus dem Leben kann in oder vor einem Händler-Showroom stattfinden, wobei die Fahnen auf die Freiluft-Version schließen lassen. Übrigens werden PKW-Fans nun vielleicht sagen: „Das ist doch gar kein nagelneues Auto!“ Tja – aber man kann auch vergangene Ereignisse in einem kleinen Diorama als Gegenwart, als Momentaufnahme Bestand haben lassen!

Die beiden Ford Focus ST, welche im Mittelpunkt des Dioramas bei der „Händlerpremiere“ stehen, stammen von JMK. Das heißt, die Basis waren zwei Resinebausätze aus Kleinstserie.

Die Modelle wurden versäubert, lackiert, und mit Decals, fotogeätzten Antennen sowie farblichen Details versehen. Die Verglasung entstand aus dem unter Bausatz-Liebhabern weithin bekannten Material „Crystal Clear“.



Der orangefarbene Focus orientiert sich an der Vorbildfarbe „Electric Orange Metallic“, das blaue Modell trägt die weißen Rennstreifen, die an den Ford GT40 erinnern sollten und auch beim Originalfahrzeug optional lieferbar waren. Der Innenraum ist hell gestaltet, beachtenswert sind auch die Hosenträgergurte für Fahrer und Beifahrer.

Ach so, hier noch mal kurz zurück zum Anfang, also zur Frage nach dem Alter der Autos: Das Vorbild des Focus ST stammt aus dem Jahr 2009. Der ST war zu diesem Zeitpunkt das leistungsstärkste Modell der Focus-Baureihe und wurde lediglich später vom Focus RS überboten...

Modelle und Fotos: Frank Hadel
Text: Frank Hadel/nh

